PROVINCIA LA GACETA MARTES 25 DE JULIO DE 2023

LAS IMÁGENES



Noelia. Ana v Claudia.



La peña "Haciendo lo nuestro".



Las componentes de la asociación cultural de las Águedas.



La agrupación festiva de Santa Marta "Aquí no hay quien beba", acudió a la fiesta tras el chupinazo.



Los integrantes de la peña "Los Hooligans", con la siguiente generación.



Con sus atuendos para disfrutar de la fiesta tras el chupinazo, los peñistas del grupo "A lo loco" en la Plaza de España de Santa Marta. FOTOS: EÑE

Camela y 3.500 voces para un concierto inolvidable cargado de pasión y energía

Santa Marta de Tormes—"Sueño contigo/qué me has dado", uno de los versos más clásicos del repertorio de Camela fue uno de los muchos que las 3.500 voces de los asistentes al concierto que ofrecieron ayer en Santa Marta corearon a voz en grito acompañando a Dioni Martín y Ángeles Muñoz, que sobre el escenario hicieron vibrar al público a lo largo de casi dos horas.

La presencia de Camela en la localidad era un éxito anunciado, porque desde hacía varios días las entradas para el concierto se habían agotado. La energía de los integrantes del grupo, que desde hace tres décadas ha sentado las bases de un sonido propio e inconfundible, se transmitió a los presentes en la plaza Tierno Galván que se llenó con antelación para ver a los reyes del género tecno-rumba con los teclados como indiscutibles protagonistas.

Camela, que ha sido la banda sonora de la adolescencia de miles de adultos actuales, supo ganarse desde los primeros acordes del concierto al respetable que demostró conocer a fondo el repertorio del dúo. "Cuando zarpa el amor", "Amor imposible", "Lagrimas de amor", "Nunca debí enamorarme", "Llorarás", "La estación del querer", "Que la música te acompañe", fueron algunas de las canciones que marcaron el sonido Camela en sus discos más vendidos y que pudieron seguir ayer en directo los asistentes al concierto.

Leyendas vivas de la música en activo, su presencia en los escenarios de las grandes capitales de todo el país sigue siendo siempre sinónimo de éxito, algo que también lograron en Santa Marta, donde desde horas antes del inicio del concierto la expectación hizo que el municipio se llenase de seguidores. **EÑE**



El dúo Camela sobre el escenario de Santa Marta de Tormes al inicio de su actuación. REP. GRÁFICO: EÑE



El recital logró llenar la plaza Tierno Galván.



Público llegado de Asturias y Alba para el concierto.